
10 Pièces

413 m²

Réf. 85242724

1 495 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Mougins - Dans un cadre de calme absolu, sans vis-à-vis et en position

dominante, cette bastide d'une superficie de plus de 300 m² totalise 8

chambres et 5 salles de bains, le tout édifié sur un terrain de 3 600 m²

agrémenté d'une piscine et offrant une vue panoramique. Bien que les

matériaux  utilisés  soient  de  grande  qualité,  la  propriété  mérite  une

remise au goût du jour.Au niveau principal, vous découvrirez un espace

de vie d'environ 116 m² comprenant une entrée,  une cuisine dînatoire

fermée,  un salon cathédrale  avec cheminée et  une belle  hauteur  sous

plafond qui s'ouvre sur une terrasse ...

Mougins - In a quiet, unoverlooked, dominant position, this bastide of over 300 m²

offers 8 bedrooms and 5 bathrooms, all  set in 3,600 m² grounds with swimming

pool  and panoramic views. Although the materials  used are of  the highest  quality,

the property deserves to be brought up to date.On the main level, you'll discover a

116  m²  living  space  comprising  an  entrance  hall,  an  enclosed  dining  kitchen,  a

cathedral  living  room  with  fireplace  and  high  ceilings  opening  onto  a  covered

terrace. A dining room also gives access to a 40 m² terrace, as does a bedroom

with a shower area.Upstairs, the 140 ...

PRESTIGIA 360

300, av. de Tournamy - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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